

ふれあい

大島コミセン地区地域づくりの会

一第91号一
2015年3月10日

大島コミセン地区
地域づくりの会 広報委員会
ひたちなか市外野1-1-1
(大島コミュニティセンター内)
電話 029-274-1226



吹奏楽コンクール東関東大会金賞を受賞した 外野小学校金管部の見事な演奏



フィナーレを飾った 子ども会、フォークダンスクラブ、はまぎく会、コミセン役員と有志による「妖怪体操第1」

地域の元気を発信した!! 芸能発表会

大会会長 吉田 実

大島コミセン利用者団体や各自治会の活動成果を披露する芸能発表会が会場を埋め尽くした地域の皆さん方のもとで華やかに実施されました。

子どもたちによる陣太鼓の力強い演奏でオープニング。この後次々とカラオケ、合唱、詩吟、民謡、舞踊、フォークダンス、ギター、フラダンス、大正琴と尺八のコラボ、太極拳など多芸多才の熱演・熱唱が続出でした。吹奏楽コンクール東関東大会で金賞を受賞した外野小学校金管部の見事な演奏もありま

した。最後には、大会役員によるサプライズ「吉田黄門漫遊記」ご一行が登場し、会場を沸かせました。さらにこれで終演ではありません。ここに7人の子どもたちが飛び入り、今大人気の「妖怪体操第1」を繰り広げ、会場が一つになり元気を発信しました。閉会後、恒例のお楽しみ大抽選会があり、最後まで盛り上りました。

企画立案、準備に携わった方々、出演者、来場者に深く謝申し上げます。ご苦労様でした。



オープニングの東石川陣太鼓演奏



熱演に大きな拍手



心地よいハーモニー 英語でポップス



品川心中「お染」を熱唱・熱演



優雅な舞い 佐渡の恋唄



婚礼祝い唄熱唱「お立ち酒」



目を奪われたフラダンスの魅力



古城 in 黒田節 大正琴と尺八の合奏



コミカルなかっぱれ踊り



音吐朗々吟詠と舞い



コーラス 心を癒すハーモニー



なりきってカラオケ熱唱



日本人の心を唄う民謡



役員有志によるサプライズ出演で会場が一体に



華やかに、艶やかに フォークダンス



うれしさいっぱい 賞品ゲット

巧みなアドリブで盛り上げる
右から司会の遠藤さん、中村さん

これまでにない500人を超える観衆で賑わい、地域が一つになった素晴らしい芸能発表会ができました。

大会役員、実行委員、地域の皆さんのご協力、出演者の熱演に心から感謝申し上げます。

実行委員長 武子 紀男

自立協働・心豊なまちづくり 地域づくりに努める実践部会



みんなで楽しんだグラウンドゴルフ大会

体育部会 武澤 政之

11月30日、外野小学校グラウンドにて「第14回大島コミセン地区グラウンドゴルフ大会」が開催されました。当日は好天にも恵まれ、会場の外野小グラウンドのコンディションも良く、秋空の下ですがす



ナイスイン



トリッキーなコースに苦戦

がしい気持ちで楽しくプレーすることができました。今大会では例年になく多くの方に参加いただき、ホールインワンをはじめ、数々のファインプレーや珍プレー(?)も続出し、大変にぎやかな大会となりました。

虎視眈々と上位入賞を狙う方やプレーそのものを楽しむ方など、思い思いのプレースタイルで和気あいあいとした雰囲気の中で大会は進行し、閉会式では賞をされた方も残念ながら賞を逃した方も爽やかな笑顔で大会を締めくくることができました。

来る春が楽しみ! 花の植栽

環境部会 石田 欣市

12月1日、恒例の環境整備作業を婦人会連合会の皆様のご協力をいただいて実施しました。

作業開始時よりあいにくの雨降りとなり、カッパを着ての作業となりました。植樹マスに手をやると手袋の中の指もかじかむ感覚を覚えましたが、総勢17名は、慣れた手つきで準備した花に心を込めて植栽作業に精を出し、予定した時刻より早めに作業を終えました。手入れした球根やプランターの花が冬の寒さに耐え、色とりどりの花を咲かせる春が待ち遠しいです



雨中の植栽に励む会員



ペットボトルツリーのお手伝い

す。続いてコミセン自慢の年末イベント、ペットボトルツリーの作成を手伝いながら、今年1年の思い出話に花を咲かせて楽しい時間を過ごしました。

2014ひたちなか市ヘルスバレーボール大会

体育部会 阿部 幸司

2月15日にひたちなか総合体育馆にてヘルスバレーボール大会が盛大に開催されました。この大会は、いつでもだれでも手軽にできるスポーツの日常化を図ろうと始められたもので、今回は3回目の開催でした。市内9地区のコミュニティから予選を勝ち抜いた各3チームと昨年度優勝のチームの合計28チームで競いました。



ベベドール(六ッ野) (手前側)



外野ファイターズ(左側)



六ッ野ブルーダイヤモンド(上側)

大島コミセン地区からは地区大会優勝のベベドール(六ッ野)、2位の外野ファイターズ、3位の六ッ野ブルーダイヤモンドの3チームが出場しました。ベベドールが決勝リーグに進出し大健闘、5位となり敢闘賞を受賞しました。他の2チームは、健闘及ばず決勝リーグに進めなかつたが選手たちの頑張りに拍手を送りましょう。

フラワーアレンジメントを体験

1月8日に青少年部会の活動で、ドア飾りのフラワー アレンジメントを体験しました。木村三枝子先生の指



熱心に取り組む生徒たち



ステキなドア飾りができました

青少年部会 大島中学校1年 山口 菜子
小倉 千紗都

導のもと、参加した小学生、中学生みんなで楽しくステキな作品を作ることができました。

ドア飾りは、用意された花や木の実を束ねた物を土台の木の板に接着したり、その他の材料を自分なりに工夫しながら作りました。

できた作品をみんなで鑑賞し合い、作品の良い所などを見つけて「この作品、おもしろいね」と話しながら、ふれあいを深めることができました。

この体験をしてみて、自己のアイデア力や鑑賞力を、楽しみながら高めることができました。また、機会があればやってみたいと思います。

落語から学ぶ思いやり

去る1月7日(水)、大島コミセン研修室に於いて、安全福祉部会主催による講演会と落語独演会が参加者87名の下開かれました。第1部「落語のくらし」と題した講話をキリスト学園教諭斎須博先生より、現在社会とは違う人情味あふれる生活のお話を聞くことができました。第2部は斎須先生は二松亭ちゃん平名人に変身、第3回全国社会人落語大会で優勝し名人位を獲得した「学校へ行こう」を先生と生徒の会話から、面白おかしいながら、友を思う優しい思いやりの気持ちを語りました。次は奉公に出た息子の里帰りで、両親との互いの思いやりを表した「薪入り」を聴き、笑い



斎須博先生の講演



二松亭ちゃん平名人の落語

安全福祉部会 高橋 忠幸

が会場いっぱいにあふれました。最後に「如何でしたか」の問い合わせに参加者皆様から「良かった、楽しかった」のお声をいただき終了しました。

沙羅樹(しゃらのき) 小林 久子



皆様、お茶を一服いかがですか。表千家茶道教室が発足してから24年になろうとしています。

茶の湯と聞くと手順を覚えるのが大変、堅苦しいなどと思われるかもしれません、私たちが学んでいるのは、奥深く幅広い稽古の中の一つ、主に薄茶の基礎が中心です。毎月にお点前の型が変わり、床にすっと入れられた茶花や美しく盛られたお菓

子にも四季折々の季節感が漂っています。おいしいお茶をたてることだけを考えていると時間や世事を忘れてします。生活の忙しい毎日においてぜいたくなひとときです。

また、日常生活の中でつい見のがしてしまいがちな日本の美や伝統的な文化を身近に感じができるのも魅力かと思います。時にはにぎやかに、時には静寂にいろいろな話題に触れながら、丁寧に根気強くご指導くださる先生の下、お茶を介してのコミュニケーションを一同楽しんでいます。

現在会員は6名、毎月第2、第4月曜日午前9時30分から12時まで行っています。初めての方はもちろん、習ったことのある方でも関心をお持ちの方は気軽に見学にお越しください。



「沙羅樹」会員の皆さん



薄茶点前のお稽古

今学校では

新体育館完成

大寒が過ぎ、厳しくもまたすがすがしい寒さに気持ちが一新する毎日です。学校では、義務教育最後の締めくくりのため、3年生は私立高校の受験が終わり、3月4日(水)に行われた県立高校学力検査に向けて頑張りました。1・2年生についてもインフルエンザの流行に気を付けながら、年のまとめ学習とともに、新しい体育館で体育の授業、部活動で汗を流しています。本校では平成25年6月から新築工事を進めていた新体育館が完成し、鉄筋コンクリート造一部鉄骨造2階



新大島中学校体育館

コミセンだより

春風を呼ぶ桃の宴 ～様々なロビー活用～

「あら～きれいね～」「もう春よね～」コミセンの自動ドアが開くと聞こえてくる来館者の声。コミセンでは少しでも季節感を味わっていただこうと、2月から3月初めにかけて、「春風を呼ぶ桃の宴」と題し段飾りやつるし雛、折紙色紙や生花を飾り、多くの方が関心をよせてくださいました。

4種類の段飾りに加え、六ツ野在住の方からご提供いただいた大きく迫力あるつるし雛12種類を飾ることにより、会場が華やかになり、タイトル通り「桃の宴」の雰囲気を醸し出すことができました。

また、六ツ野婦人学級の会員の方が制作した「さるぼぼ」約1400個がついたつるし雛も来場者の目を引きました。製作に至る細かな作業に関心を寄せる人が多く大好評で、おかげさまでとても見応えのある出来栄えとなりました。

昨年4月より、ロビーを季節ごとに活用するとともに、地域の皆様が日頃の生涯学習成果を発表する場にロビーを役立てていただこうと開放し、切り絵や能面、編み物やパッチワーク、絵手紙、写真展などを行ってまいりました。ご覧いただきましたでしょうか。これからも季節折々、様々な作品展示などをやってまいりますので、皆さん、ぜひ大島コミセンをのぞいてみてくださいね。

これひ

昨日は、思いもよらない災害が多く各地に起こりました。気象予報技術や情報が発達した時代でも自然の恐ろしさを感じた一年でした。今年は、初詣に静かな一年でありますようにと祈願しました。3月に入り草木の芽も頭を出し、桜の季節も待ちどうし

活気あふれる体育授業、部活

大島中学校長 前嶋 茂男

建てで、延べ面積は1938平方メートル。1階には運動フロアと音楽室。2階部分には卓球場が併設されています。生徒は12月から使用を開始し、保護者の方には、12月6日(土)2学期の授業参観時に中を見学していただきました。また、地域の災害時の避難所としての施設もありますので、綺麗に活用させていただきます。今後の大島中学校の行事予定は、3月11日(水)第52回卒業式。3月24日(火)1・2学年修了式。平成27年度は4月6日(月)第1学期始業式。4月8日(水)第54回入学式となります。



部活動の活動成績結果を横断幕掲示(正門右側のフェンス)
平成26年度東関東大会出場(女子ソフトボール、陸上、柔道
水泳、吹奏楽マーチング)



きらびやかに装ったひな飾り



ニット百合の会作品展示と自作セーター着用の会員

く、どこの名所へ行こうかと胸を弾ませています。

「ふれあい」の編集に参加して、何回も集まり大変な思いで作られていることを知り、広報紙の見る目が変りました。先輩たちを見習い感謝し、長く携われるよう勉強し、より良い「ふれあい」を地域に届けたい思います。(C・Y)